

5

Copiapo' Junio 19, de 1862.

Señor Drº José Victorino Lastarria

Muy apreciado amigo mío: al fin lo veo a Vd ocupando un puesto a que de tiempos atrás estaba casi generalmente llamado. Le felicito, pues, muy sinceramente, no obstante de que le ha cabido a Vd la cartera mas difícil y mas critica de todas.

En el Gobierno de Montt el Ministerio del Interior era el mucho real de aquella oscura maquina politica: en el de Pérez en que todo debe ser claro y manifiesto será el Ministerio de Hacienda la piedra de lo que de todas sus operaciones. Mucho tendrá Vd, pues, que hacer para sacar las rentas de la Nación del caos en que las dejó envueltas el Señor Novoa; mucho que trabajar para presuntar al público nuestras finanzas en el verdadero estado en que se encuentran y mucho, muchos que pensar y discutir para mejoras y para satisfacer las necesidades del País. Sin embargo, yo estoy seguro de que Vd (admitame la palabra) necesitará sin duda ninguna.

Entre tanto puede Vd tener la inmensa satisfaccion de pertenecer al Ministerio mas popular y mas aplaudido que se ha organizado en Chile de treinta y tantos años a esta parte. De entonces acá Srº José Joaquín Pérez ha sido el primero en dar el noble ejemplo de principiar a obedecer, en todos sus actos Administrativos, nada mas que a los dictados de la opinion pública. Bajo tan felices auspicios es imposible que el nuevo Ministerio no nos traiga tambien una nueva era de paz, progreso y prosperidad.

Le envío a Vd pues un cordial abrazo y me suscribo como siempre de Vd affmo amigo y servidor.

José Fernández

El nuevo Ministerio me tiene tan entusiasmado que voy a escribir a los otros Ministros, menos al Drº Quiñones. Tenga Vd la bondad de felicitarlo en mi nombre, pues yo no lo hago directamente por no haber tenido el gusto de tratarlo antes.